
 

    Procès Verbale de la réunion du conseil d’école du 8 janvier, 2025  
19h15 - Rencontre en personne à l’école 

 
Présents: Julien Lavoie, Rachelle Brochu, Habib Sy, Sarah Nickonchuk, Lise Tardif, Marc 
Belzile, Patrick L’abbé, Josée Boisvert, Vincent Gagnon 
 
Absent(e)s:  Olivier Bergeron 
 
Invité(e)s:  
 
1. Accueil et ouverture:  M. Julien Lavoie souhaite la bienvenue aux membres. 
 
*Reconnaissance aux territoires autochtones:                        
Les écoles du Conseil scolaire sont toutes situées sur le territoire des Premières Nations du 
Traité No 8, signé près de Grouard en Alberta le 21 juin 1899.  Ce territoire traditionnel 
recouvre tout le nord de l’Alberta ainsi que certains territoires de la Colombie-Britannique, 
de la Saskatchewan et des Territoires du Nord-Ouest. La Première Nation crie, les diverses 
Premières Nations Dénées du nord de l’Alberta et les Métis ont été et sont ici chez eux. 
                                         
2. Adoption de l’ordre du jour:  
 
M. Habib Sy propose.  Mme Rachelle Brochu appuie.  
 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 décembre, 2024: 
 
Mme Sarah Nickonchuk propose.  M. Marc Belzile appuie. 

 
4. Compte-rendu du Conseil étudiants du secondaire: Vincent Gagnon  
 
Vincent Gagnon partage des informations: 

- Les élèves sont en examens, il n’y a pas d’activités spéciales.   
 

5. Rapport de la direction: Mme Sarah Nickonchuk 
 
Mme Sarah Nickonchuk partage des informations et dates importantes. 

- Culturel: 
- Pour célébrer la littératie:  

- M. Tano a créé un calendrier d’activités de littératie,  
- Le secondaire prépare une soupe d’alphabet pour les élèves de la 

maternelle à 9e année.  
- Il aura des activités de lecture au primaire et peut-être au secondaire.  

 



 

- Mme Bisaillon est de retour: elle enseigne éducation physique 6 au moment, fait du 1 
à 1 avec les élèves et appuie en autre manière. Elle va faire de la supervision des 
examens finaux.  Ses cours commenceront au prochain semestre.  

- Mme Johanne et Mme Suzanne prendront leur retraite à la fin du mois juin.  Les 
postes ne sont pas encore affichés  

- Budget 
- La photocopieuse au primaire semble encore fonctionner pour l’instant, donc 

elle n’a pas besoin d’être remplacée au moment.  
- Au mois de septembre, nous aimerions acheter 12 chromebooks, 5 portables 

- Demande a été envoyée au CSNO pour l’installation d’une partition pour séparer la 
salle multi au besoin (créer 2 classes). 

- Diner chaud continue la semaine prochaine 
- Communautaire: 

- Soupe populaire: très belle expérience 
- Points West: chanter des chants de Noël 

- Le festival de musique aura lieu au mois de mars. La chorale au primaire va 
participer et le comité du carnaval a demandé si le groupe de musique 8-9 voudrait 
jouer quelques chansons.  

- Le ski 4-12e 28 janvier 
24 janvier journée virage au primaire 

- Les élus vont venir ici jeudi prochain- 16 janvier 
- Edsembli: les parents doivent remplir le formulaire d’inscription à tous les ans.  

 
6. Représentante des enseignants: Mme Lise Tardif 
 
Mme Lise partage des informations: 

- Boucle d’autobus: très bien fonctionné lorsqu'il y avait les feux dans la communauté.  
Est-ce que c'est possible de l’utiliser lorsqu'il fait froid.  Lise suggère que les parents 
peuvent envoyer des lettres fréquentes au village de Peace River? 

- Les élèves aiment bien le parc. 
 
7. Parc: 
 7.1 Mise à jour: 
  7.1.1 Retour de TPS pour le projet 

- Attend encore le montant 
 
7.2 Phase 2 du parc 
 7.2.1 Design du reste du parc (Lévis) 

- Lévis est absent 
- Marc va le rencontrer pour discuter du design. 

7.2.2 Pad de ciment et filet de basketball 
 
7.3 Banc commémoratif 

 



 

- Sera ajouté au plan du parc que Lévis fera.  
 
8  Varia: 

8.1 Comité de la bourse ACFA 
- Emma de l’ACFA cherche des membres pour joindre un comité pour réviser 

les critères, montant, etc des bourses 
- La première réunion sera la 11 février à 7pm 
- M. Habib Sy se porte volontaire pour joindre le comité avec Mme Sarah 

 
8.2 Traduction pour la remise des diplômes  

- École Héritage utilise une application et un parent bénévole agit comme 
interprète. Les parents anglophones écoutent avec leurs écouteurs. Ça ne 
dérange pas la cérémonie. 

- L’an passé, nous avons traduit sur papier 
- Nous aurons besoin de quelqu'un qui aimerait traduire lors de la célébration 

 
8.3 Conférence Bryan St. Louis 

- Il est réservé pour le mois d’avril ou mai 
- Il sépare les coûts avec les autres écoles. 

 
8.4 Voyage Edmonton 5 et 6 

- Il n’y a pas d’ajout au moment 
 
8.5 Bourse de finissant  

9.5.1 Sous-comité - nom, critères 
- Changement : ajout le choix d’un document ou vidéo 

 
8.6 Rencontre CSNO - 16 janvier à l'école - 15h45 à 16h15 

- Marc, Julien et Rachelle seront présents.  
 
8.7 Rencontre des conseils d'école - 24 janvier à Falher - 10h à 15h 

- Julien et Rachelle participeront  
 
8.8 Horaire des réunions pour l'année 2024-25 

- Le 16 janvier 2025 - Rencontre CSNO 
- Le 24 janvier 2025 - Rencontre des conseils d'école  
- Le 19 février 2025 
- Le 12 mars 2025 
- Le 9 avril 2025 
- Le 14 mai 2025 
- Le 11 juin 2025 

 
9. Prochaine réunion:  

 



 

- Le 19 février 2025 au CSNO 
 
Fin de la réunion (heure): 20h10 

 


